

あおばグループ

60
店舗目!

2023/6/19 NEW OPEN!

南郷7丁目 あおば接骨院

札幌市白石区南郷通8丁目南4-8

6月19日、札幌市白石区にて北海道エリアにて14店舗目となる店舗が新しくオープンいたしました。これも、日頃よりあおばグループを応援して下さる皆様のお陰です。この場をかりまして厚く御礼申し上げます。今回は新店舗と、夏の腰痛・肩こりについてご紹介します。

駅から徒歩30秒の店舗!!

新店舗は、南郷7丁目駅より徒歩30秒!また、駅のコインパーキングからも近く、お車でも電車でも通いやすい店舗です。

コインパーキングのレシートをお持ちいただくと、1時間分の料金を負担させていただきます。お車の方はお気軽にご相談ください♪



CONTENTS 1: 神奈川で修業をつみました!

中村 彌 院長のご紹介

この度、南郷7丁目にて院長をさせて頂く中村彌です。実は、北海道に来る前は神奈川県藤沢市のあおば接骨院はりきゅう院にて勤務しており、その時は**毎日22~25人ほどの患者様のケアを担当**しておりました。先輩の先生方からは施術の考え方を、患者様からは仕事のやり方とあり方を教えて頂きました。北海道へ配属後は、**発寒南院を3年間担当**し現在に至ります。**得意な施術はトリガーポイント指圧**です!あおばグループ制度の『匠』の称号を取得しており、日々患者様の症状改善のために技術を磨いていくことがモットーです!気持ちも技術も誰よりも強くありたいと考えております!

皆様のおかげでここまで来ることが出来ました。あおばには、他にない治療技術があり、**患者様の皆様に寄り添うことができる最高のチーム**です。お困りの事があれば是非ご相談ください!

あおばグループの『匠』制度とは?

あおばグループが公式に認定するトリガー指圧のマイスター制度です。社内の複数の試験を突破し、技術・知識が、あおばグループの中でも卓越している者のみに認められる証であり、多くの患者様の症状改善を担当します。

CONTENTS 2: 中村院長の忘れられないエピソード

患者様の夢を支えたい

印象に残っている患者様の一人で、スポーツが趣味であり、大会にも参加されるほどゴルフに熱心な方がいました。しかし、ヘルニアになってしまったことで、大会への参加が危ぶまれていました。そこで指圧+矯正を週に3回行っていくプランを実施。結果、**無事に大会参加できるまでに回復!**また**スポーツパフォーマンスを落とすことなく、予選を突破し決勝トーナメントまで出場**されました。患者様からの喜んだ表情と報告は今でも忘れられません。

私たちは施術家は、身体が思うように動かない・痛みが取れない、そんな**患者様の悩みを可能な限り緩和したい**と考えています。そして、症状が改善した時の患者様の笑顔が何よりも嬉しく思います。お身体のお悩みは、お気軽にご相談下さい。全力であおばグループがサポートいたします!

全5名の
スタッフで皆様に
サポート
いたします!



CONTENTS 3: 夏の不調の原因は睡眠不足?

夏の腰痛・肩こりの特徴とは?



季節の変わり目やエアコンと外気など、寒暖差によりヘルニアや腰痛・肩こりが悪化することはご存じの方も多いかもかもしれません。これは**寒暖差により身体の中の自律神経が乱れている為**に起こる現象です。なお自律神経の乱れは、睡眠不足でも起こります。つまり寝苦しい日が続く夏場は、腰痛や肩こりに**悩みやすい**

季節でもあるのです。なお、あおばグループには自律神経を整える効果のある施術もございます。例えば、中村院長も得意であり、あおばを代表する**トリガーポイント指圧**もその一つです。

トリガーポイント指圧とは?

トリガーポイントとは、痛みの引き金となる筋肉の深層にある原因のことです。あおばの施術は、筋肉の深層までアプローチを行うことで、**短時間で鍼のような効果**が促せます。筋肉の症状が緩和する事で、**血流が巡りやすくなり、自律神経の改善にも繋がる**のです。施術についてはお気軽にスタッフへご相談下さい!

トリガーポイント指圧 お客様のお声



神奈川エリア:きずな院

オスグット足の重みがあったが、**身体が軽くなり**前より動きやすくなった!



神奈川エリア:綾瀬院

ギックリ腰だったが、回数を重ねていく毎に身体に変化があらわれ、**痛みの出にくい身体**になっています。



愛知エリア:木曾川院

2回で眩暈がなくなりました。初めより腰痛も良くなり、あおばに来て良かったです。



沖縄エリア:経塚院

通院1カ月くらいで腰の痛みが半分以下になり、日常生活では姿勢を意識できるようになり、痛みの頻度が減った。